
БОЛХОВ
В профессиональном училище № 17

прошел конкурс профессионального
мастерства поваров выпускного курса.

Все конкурсанты были поделены на
три команды. Они соревновались в
оформлении салатов, приготовлении
пельменей, холодных закусок, выпечке
тортов.

Победительницей признана команда
"Вареники", а лучшей участницей — Ан$
на Башарова. 

ГЛАЗУНОВКА
В рамках проведения Всероссийской

декады инвалидов в районе с 3 по 12
декабря проводился ряд мероприятий.
Так, в Очкинской сельской администра$
ции состоялось выездное заседание
клуба "Надежда" для родителей детей$
инвалидов. 

8 декабря дети с ограниченными фи$
зическими возможностями посетили с
экскурсией Орловский военно$истори$
ческий музей. В этот же день в Цент$
ральной районной больнице 16 инвали$
дам, находящимся на стационарном ле$
чении, вручены подарки.

Вчера в Доме творчества состоялось
праздничное мероприятие для ребят с
ограниченными физическими возмож$
ностями. Здесь им также вручили по$
дарки.

Всего в районе проживают 1167 ин$
валидов.

КОЛПНА
Состоялось заседание районного

организационного комитета по подго$
товке к празднованию Нового года. В
состав оргкомитета вошли начальники
всех отделов райадминистрации.

Было принято решение провести на$
родные гулянья в новогоднюю ночь на
площади перед зданием районного До$
ма культуры (РДК). В центре её будет
установлена большая ель. Здание РДК
будет украшено большим светящимся
числом 2006 и огромным плакатом с
изображением собаки — символа года. 

Перед зрителями с театрализован$
ным представлением выступят работ$
ники районного Дома культуры — всего
более 30 человек. Кроме того, состоит$
ся "аукцион" по продаже мягкой игруш$
ки$собаки. Стартовая цена — десять
рублей.

Атрибутом праздника станет запуск
красочного фейерверка.

27 декабря в районе стартует кон$
курс среди организаций и учреждений
на лучшее праздничное украшение зда$
ний. Его итоги будут подведены после
окончания новогодних каникул.

КРОМЫ
В деревне Черкасской Стрелецкой

сельской администрации полностью за$
менено 500 метров водопроводных
труб, что значительно улучшило водо$
снабжение населённого пункта. 60%
средств на реконструкцию трубопрово$
да выделила районная администрация,
40% — деньги населения. Работы вы$
полнило ООО "Жилводсервис".

В этом году работы по улучшению
водоснабжения проводились в дерев$
нях Шумаково, Атяевке, селе Вожово.

МЦЕНСК
В Алябьевской сельской админист$

рации состоялось выездное заседание
районной комиссии по делам несовер$
шеннолетних и защите их прав.

Комиссия заслушала отчёт руковод$
ства сельской администрации и совета
общественности при этой администра$
ции об исполнении законодательства,
направленного на защиту прав несо$
вершеннолетних.

После этого члены комиссии посети$
ли на дому пять проблемных семей, где
воспитываются дети. В четырёх из этих
семей матери злоупотребляют алкого$
лем. В скором времени будет решаться
вопрос о лишении одной из родитель$
ниц прав на воспитание детей.

ПОКРОВСКОЕ
Хореографический коллектив По$

кровского районного Дома культуры на$
граждён вчера в Орловском государ$
ственном академическом театре имени
И.С. Тургенева дипломом первой сте$
пени. Награждение состоялось во вре$
мя проведения итогового гала$концер$
та, где выступили лучшие исполнители
III областного конкурса русского народ$
ного танца "Русские узоры". Этот кон$
курс проходил в Орловском областном
Дворце творчества детей и юношества
имени Гагарина. Здесь покровский кол$
лектив стал лучшим среди выступавших
в возрасте до 14 лет.

ТРОСНА
Продолжается газификация села

Верхнее Муханово. До конца этого года
"голубое топливо" поступит в 23 дома
этого населённого пункта. В большин$
стве из них уже смонтированы газовые
сети, установлено газовое оборудова$
ние.

Информагентство

"Орловской правды".

ПО ГОРОДАМ 
И ВЕСЯМ
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В школе № 37 состоялась
встреча мэра города Орла,
депутата городского Совета
народных депутатов 
В.И. Уварова с жителями
своего избирательного округа. 

Выступая перед собравшими$
ся, Василий Игнатьевич отчитался
о проделанной работе, о выполне$
нии наказов избирателей. "Округ
приобрел новые черты: строится
жилье, благоустраиваются дворы,
асфальтируются дороги. За по$
следние пять лет в Северном рай$
оне введено в эксплуатацию 68
тыс. кв. метров жилья. Построены
дома по пер. Артельному, ул. Ма$
ринченко, Раздольной, Бурова. В
стадии пуска новая газотурбинная
ТЭЦ, которая значительно улуч$
шит тепло$, электроснабжение
района, введена в эксплуатацию
поликлиника больницы им. Ботки$
на, появились новые спортивные
залы, хоккейные корты, в этом го$
ду увеличится площадь ледовой
площадки на спорткомплексе
"Жилищник". Но многое еще сде$
лать предстоит", — подчеркнул
Василий Игнатьевич. 

В ближайших планах развитие
13$го микрорайона, сейчас на 
у л .  Р а з д о л ь н о й  в о з в о д и т с я
120$квартирный муниципальный
дом, в перспективе строительство
нескольких новых школ, детских
садов. В стадии проектирования
находится дорога по ул. Раздо$
льной, предполагающая в буду$
щем развязку в двух уровнях. Не$
обходимо также строить новые ка$
нализационные коллекторы, водо$
воды, насосные станции.

Что касается в целом развития
Орла, мэр остановился на самых
важных аспектах городского хо$
зяйства. За пять лет в городе ста$
билизированы проблемы тепло$
снабжения, построен ряд квар$
тальных, локальных и крышных ко$
тельных, динамично решаются во$
просы улучшения обеспечения во$
дой жителей, в том числе Север$
ного района, сохранен муници$
пальный транспорт, продолжается
строительство социальных объек$
тов. Вхождение города в програм$
му государственного ипотечного
кредитования позволит удеше$
вить себестоимость квадратного
метра жилья, сделав его более до$
ступным. 

Особое внимание В.И. Уваров
уделил реформированию жилищ$
но$коммунального комплекса:
"Система управления жилищно$
коммунальным хозяйством требу$
ет совершенствования. До февра$
ля 2006 года будут проведены со$
брания среди жителей домов, ко$
торые общим голосованием ре$
шат, кто будет управлять их домом
и обслуживать его. На сегодня
практически завершен прием до$
мов от ведомств в муниципальную
собственность".

Вопросы, волнующие жителей,
касались в основном муниципаль$
ного транспорта: увеличение чис$
ла маршрутов автобусов и в ряде
случаев изменение их движения.
Поднимали жители и частные
проблемы: благоустройство дво$
ров, ремонт подъездов. "Сегодня
на эту встречу вас привели преж$
де всего нерешенные вопросы.
Власти важно знать, что волнует
жителей, с какими проблемами
они сталкиваются. Все вопросы
будут рассмотрены, и по каждому
из них приняты меры", — сказал в
завершении В.И. Уваров.

Жители избирательного округа
поддержали и одобрили работу
мэра, который в свою очередь по$
благодарил всех присутствующих
за неравнодушное отношение к
жизни города.

Пресс�служба 
администрации города Орла.

(Окончание. 
Начало на 1�й стр.). 

Сегодня мы открыто подчер$
киваем: настало время пе$
рестать гоняться за показа$

телями: надоями и привесами,
перестать рассказывать, какой ты
получил урожай… Главные пока$
затели в рыночной экономике —
это прибыль и рентабельность.
Казалось бы, это простая, даже
банальная истина. Однако для от$
дельных руководителей такой
взгляд на организацию управле$
ния и производства по$прежнему
остается чем$то новым и незнако$
мым. С одной стороны, мы все
признаем: аграрный комплекс об$
ласти, пройдя сложный путь ре$
формирования, в целом неплохо
сумел вписаться в рынок. У нас
сложился нормальный производ$
ственный рабочий класс, который
четко видит рыночный интерес,
работает на основе хозяйствен$
ного расчета, личной заинтересо$
ванности. Но, с другой стороны,
мы все еще не можем избавиться
от старого груза: многие руково$
дящие кадры не могут забыть о
плановой экономике, а соответ$
ственно о бесконечной поддерж$
ке государства и просьбах о по$
мощи. Наличие этих полярных
тенденций говорит об одном —
мы все еще живем в эпоху
межвременья. Это без$
временье породило еще
одну негативную тенден$
цию — некоторым пока$
залось, что можно безна$
казанно пополнять свой
собственный карман. Как
говорили раньше — "все
вокруг колхозное, все во$
круг мое". Вот пример: не
раз мы наблюдали такую
ситуацию — на поле рас$
тет урожай 40 — 50 цент$
неров с гектара, а осенью
руководители начинают
отчитываться за 30, а то и
20 центнеров с гектара.
Что происходит? Стара$
ются спрятать урожай,
чтобы уйти от налогов?
Уважаемые руководители! Налоги
в сельском хозяйстве — самые
низкие в экономике, они и в бюд$
жете страны составляют всего 2
— 2,5%, и в области никогда не
определяли наш бюджет. И в
дальнейшем эти налоги будут в
какой$то степени влиять только
на бюджет местного самоуправ$
ления, и не больше. Нам надо
скорее уходить от такой "работы",
избавляться от этого безвре$
менья. Пусть на каждой ферме, в
каждом хозяйстве будет хозяин
производства, который будет сам
заботиться о том, какую экономи$
ку создавать, — сегодня вопрос
собственности предрешен. Но
эта экономика должна быть ре$
альной, должна приносить при$
быль, должна повышать уровень
жизни людей. 

Сегодня в Орле начала рабо$
ту XI оптовая ярмарка, кото$
рую проводим под лозун$

гом "Выбираем орловское!". Мне
сразу бросилась в глаза одна за$
мечательная деталь: как много
молодежи пришло в нашу эконо$
мику! У всех стендов стоят моло$
дые симпатичные люди, профес$
сионалы, которые закончили уни$
верситеты, получили качествен$
ное образование и сегодня своим
трудом начинают создавать но$
вые предприятия, осваивать но$
вейшие технологии. В числе дру$
гих на ярмарке мы посмотрели
выставку нашего малого пред$
приятия по производству ком$
пьютеров. Спрашиваю: "Вы пере$
продаете компьютеры?". Отвеча$
ют: "Нет, сами компьютеры соби$
раем здесь, в Орловской области,
сами реализуем, сами даем при$
ставки к компьютерам". И это
производство становится рента$
бельным. Больше того, они еще
гарантируют надежность и ис$

правность своих изделий. А ведь
вчера это было не под силу даже
нашим приборостроительным за$
водам. Значит, одному индивиду$
альному предприятию можно
производить современную про$
дукцию, а целому гигантскому за$
воду, такому, как завод управляю$
щих вычислительных машин им.
Руднева, нельзя было произво$
дить? Да просто дело было забю$
рократизировано до такой степе$
ни, опущено до такой низости
технологии производства, что не
было и не могло быть движения
вперед. Сегодня можно с уверен$
ностью сказать: на этом направ$
лении мы одну задачу межвреме$
нья уже решаем и безоговорочно
движемся вперед. 

Вторая задача, которая встала
перед нами во весь рост, — вне$
дрение в экономику достижений
научно$технического прогресса.
Но только не методом давления
сверху, а прежде всего — освое$
ние новейших технологий за счет
желания, потребности самих уча$
стников рынка работать по прин$
ципиально новым схемам. Это не
дело, когда отдельные руководи$
тели рассказывают нам сказки о
том, что урожай в 25 — 30 центне$
ров с гектара — это уже хороший
урожай. Хороший, если ты при$

быль получаешь, но очень плохой,
если у людей от этого урожая ни$
чего в кармане не остается. Счи$
таю, что планка, поставленная на$
ми, — 40 центнеров с гектара —
это та главная линия, которую мы
будем проводить повсеместно.
Сегодня свыше 160 больших и
малых предприятий Орловской
области уже перешагнули этот
рубеж. А впереди — уже и 50, и 60
центнеров, многие крупные пред$
приятия уже получают урожай,
особенно озимой пшеницы, под
70 и мечтают об урожайности 80
— 100 центнеров с гектара. 

На этой неделе я был на засе$
дании Правительства Рос$
сии, встречался с главами

регионов. Президент Удмуртии у
меня спрашивает: "Егор Семено$
вич, а как у вас в области по на$
дою молока, как урожайность?" Я
ему ответил, что больше этими
вопросами не занимаюсь и не хо$
чу заниматься. Почему? Да пото$
му, что политика надоев и приве$
сов — это политика вчерашнего
дня. Главный вопрос сегодня —
создать условия, механизмы, при
которых бы люди успешно рабо$
тали. Как говорят, надо не ловить
рыбу, а надо дать человеку удоч$
ку, дать людям возможность зара$
ботать серьезные деньги, чтобы
хватило не только на хлеб с мас$
лом, но и на обучение детей, под$
готовку их к завтрашнему дню, на
нормальный отдых и так далее.
Надо помочь людям вписаться в
рыночную экономику, помочь ос$
воить новейшие технологические
процессы, вырваться на между$
народный рынок. 

Я всегда говорил и сегодня по$
вторяю: Россия обречена быть
зерновой державой, а Орловщи$
на вдобавок к этому — обречена
быть еще и производителем мо$

лока и мяса. Вы знаете, в совет$
ское время мы уже ставили зада$
чу произвести миллион тонн мо$
лока. Сегодня до миллиона надо
увеличить производство раз в
пять. В то время, даже при таких
высоких планах, мы считали, что
можем производить молока и
больше. А сегодня, при новых тех$
нологиях, при новых подходах, мы
спокойно можем перешагнуть эту
величину. Тем более что для нас
складывается исключительно
благоприятная обстановка на
рынке. Москва по численности
населения выросла в разы. Ре$
ально, вместе с Московской об$
ластью, это около 20 миллионов
человек. Это почти 15% числен$
ности населения всей России. Но
раньше Подмосковье само про$
изводило миллион тонн молока и
даже ставило задачу выйти на 1,5
миллиона. А сегодня в Москве ни
молока, ни мяса своего нет. В
Москве все кинулись строить жи$
лье и продавать его. Какое$то за$
тмение у народа произошло: бе$
гут из Сибири, бегут из Казахста$
на, с Севера… Все бегут в Мос$
ковскую область, там платят зар$
плату до 15 тысяч — поэтому, ми$
нуя даже наш благодатный черно$
земный край, люди идут в Москву.
Пришли туда и просят кушать. А

самое близкое нормальное про$
изводство — у нас, в Централь$
ном Черноземье. Здесь замеча$
тельный, бархатный климат, хоро$
шие земли, у нас все распахано. У
наших соседей — в Брянской,
Смоленской, Калужской, Туль$
ской областях — аграрный ком$
плекс гораздо слабее, здесь мно$
го земель просто заросло леса$
ми. А на Орловщине производ$
ство живо, и нам надо развивать
то, что удалось сохранить за эти
окаянные годы, за годы непонят$
ных, неуправляемых реформ. Се$
годня мы вышли на такие показа$
тели, когда можем совершить ры$
вок. Поэтому мы и ставим задачу
— сохранить принцип много$
укладной экономики, но при этом
дать возможность работать любо$
му человеку, любому, кто хочет
работать на орловской земле.
Главное — мы сохраняем землю
за нашими крестьянами — все,
кто приходит в Орловскую об$
ласть, работают на нашей земле
только на основе аренды. 

На прошлой ярмарке инвес$
тиций к нам пришел один из
крупнейших инвесторов —

"Федкоминвест". Эта фирма уже
оформляет 150 тысяч гектаров
пашни в аренду и начинает рабо$
тать на орловской земле, в север$
ной зоне. 

Сегодня к нам пришла еще од$
на компания — "Агрико". Новый
инвестор намерен взять в аренду
земли Урицкого, Сосковского,
Шаблыкинского, Хотынецкого
районов — это больше 100 тыс.
гектаров, — подписать с нами со$
глашение на инвестирование 200
млн. долларов в АПК области. Вот
уже три дня представители ком$
пании "Агрико" находятся в на$
шей области, знакомятся с орга$
низацией производства. Это мно$

гопрофильная структура, и ее лю$
дей не надо учить — у компании
"Агрико" уже есть почти 100 тысяч
гектаров земли в других регионах
России. Компания идет в центр
России, намерена серьезно рабо$
тать, планирует заниматься зем$
леделием, животноводством, по$
строить свои перерабатывающие
заводы, если надо, то даже гото$
вить для себя специалистов. 

А я в свою очередь думаю: а
сколько у нас своих замечатель$
ных людей, руководителей хо$
зяйств! Но прошло время, и вдруг
оказалось, что многие из них ока$
зались невостребованными. По$
чему? Кто$то не изучал новую тех$
нологию, кто$то потихоньку рабо$
тал на авось, кто$то рассчитывал,
что в рынке его подождут… А
жизнь — суровая штука: никого из
нас, в том числе и меня, жизнь
ждать не будет. Или в рынке побе$
дят молодые ребята, работу кото$
рых мы видели сегодня на ярмар$
ке, или мы будем цепляться за
старое, тормозить, стоять на мес$
те и не давать возможности дви$
гаться вперед другим. У нас есть
еще и такие руководители, у кото$
рых в хозяйстве нет ни одной ко$
ровы, они даже прокормить самих
себя не могут — идут в магазин
или к соседу, чтобы взять литр

молока. А есть и такие руководи$
тели, как Леонид Егорович Боро$
дин из Ливенского района. Его
много лет знает вся область, он и
при плановой экономике был в
лидерах, и сегодня собирает по
50 центнеров с гектара зерновых,
заслуженно гордится тем, что у
него все дворы забиты скотом.

Орловщина еще в советское
время первой в стране на$
чала прокладывать дорогу

фермерскому движению. Сегод$
ня наши фермеры обрабатывают
почти 180 тысяч гектаров земли.
Многие научились работать так,
что к ним можно возить на семи$
нары всех руководителей, и не бу$
дет стыдно. Взять, к примеру, Та$
тьяну Ивановну Ерохину. У нее и
урожаи недосягаемые для мно$
гих, и свои дворы полны скота, и
дома она строит по программе
"Славянские корни" для своих ра$
бочих; все давно вспахала, живот$
новодческие помещения все по$
белены — идеальная культура. А я
думаю: почему этот человек мо$
жет работать? Почему другие ез$
дят с совещания на совещание и
ничего у них не получается? Чем
объяснить, что этот человек
справляется? Наверное, только
одним: одни впитывают новое и
творчески начинают работать, а
другие все рассказывают сказки,
все плачут, что им не помогают. 

Я помню, как кто$то решил под$
жечь, завести фермеров, звал их
на демонстрацию: давайте, дес$
кать, высыплем пять мешков пше$
ницы перед администрацией и
скажем: нам не помогают! Высы$
пать$то пшеницу можно, в Австра$
лии, например, все апельсины на
поле выбросили, потому что на
них крапинки есть и их нигде не
берут. Уже второй год не берут,
хоть вырубай поля. И такие проб$

лемы не только в Австралии. Да,
можно ссылаться на трудности,
тем более что идет резкий рост
цен на горючее, на электроэнер$
гию, и даже научный прогресс не
успевает за этими темпами роста.
И все$таки не в этом основная
причина трудностей. Несколько
раз на заседании президиума Гос$
совета рассматривался вопрос:
что делать с аграрным комплек$
сом? Сегодня впервые за послед$
ние 15 лет провозглашена про$
грамма, которая объявляет аграр$
ный комплекс приоритетным на$
циональным проектом. Финансо$
вая поддержка сельского хозяй$
ства увеличится на 70%. Появи$
лась возможность выдавать суб$
сидированные кредиты для раз$
вития аграрного комплекса, преж$
де всего животноводства, для
развития растениеводства, для
покупки в лизинг техники, даже
иностранной. Мы уже имеем 500
млн. рублей для покрытия кредит$
ной ставки. Только на программу
развития животноводства мы сде$
лали заявку на 6 млрд. рублей.
Это и для крупных инвесторов, и
для фермеров, и для личных по$
дворий — неважно для кого, важ$
но, что будет развиваться село. 

Но одних кредитов мало. Надо
изменить свое отношение к труду.

Тот, кто занимается жи$
вотноводством и земле$
делием, понимает, что на$
до работать 360 дней в го$
ду. А кто так не работает,
тот и не живет как следует.
Хорошие показатели до$
стаются только упорным,
работоспособным людям. 

Сегодня мы делаем
крутой поворот в сторону
интенсификации произ$
водства, отказываясь от
экстенсивных методов.
Мы делаем крен на много$
укладную экономику, ста$
вим задачу активно разви$
вать программу свиновод$
ства, в том числе и силами
наших фермеров, резко
увеличить производство

крупного рогатого скота — даже
больше, чем мы производили в
советское время.

Вот в чем заключается крутой
поворот в сторону интен$
сивного развития аграрного

комплекса. Мы можем и должны
удвоить объемы производства,
даже в сравнении с советским
временем. Но мы решим эту за$
дачу только в комплексе с други$
ми. Главное — надо всегда по$
мнить, что в любом деле на пер$
вом месте стоит человек, с его за$
ботами и проблемами. Надо сде$
лать все, чтобы без волокиты ре$
шались социальные проблемы
крестьян, создавались условия
для нормальной жизни на селе и
ветеранам, и работающим лю$
дям, и молодежи. Особый вопрос
— своевременная выплата зара$
ботной платы. Если мы его не ре$
шим, то подорвем веру людей в
позитивные перемены, и тогда
национальный проект "Развитие
АПК" окажется всего лишь оче$
редным красивым лозунгом. За$
дача своевременной выплаты за$
работной платы должна стать
приоритетной для всех руководи$
телей! Если нет денег сегодня —
займите и рассчитайтесь, пере$
станьте раз и навсегда создавать
трудности на пустом месте. 

Уважаемые участники совеща$
ния! Я уверен в том, что реши$
тельный поворот, о котором мы
сегодня говорим, вполне по си$
лам аграрному комплексу облас$
ти. Орловские аграрии давно уже
всем доказали, что научились
грамотно, по$деловому решать
поставленные задачи, добивать$
ся положительных результатов,
несмотря ни на какие трудности.
Желаю вам удачи, успехов и бла$
гополучия всем сельским труже$
никам Орловской области!

Встреча
с избирателями

Развитие аграрного комплекса —
приоритетный национальный проект

Главная тема, которая обсуждалась
на совещании, — реконструкция объ$
ектов здравоохранения в Орловской
области. Главный врач диспансера
В.И. Демченко показал участникам со$
вещания, как на деле воплощается за$
думанное. После сдачи нового здания
онкологии появилась возможность
улучшить условия больницы за счет
освободившихся площадей. Новое от$
деление химиотерапии, рассчитанное
на 30 коек, практически уже готово к
открытию.

Здесь будут лечиться те пациенты,
которым не требуется хирургическое
вмешательство, то есть с помощью
противоопухолевых препаратов, вак$
цинотерапии, иммунотерапии, специ$
альных процедур. Светлые чистые па$
латы рассчитаны на  два$три человека,
для особо тяжелых больных предус$
мотрен изолятор, в котором будут со$
временные больничные кровати, обо$

рудованные пуль$
тами. В отделении
есть столовая,
душ, шесть туале$
тов.

Из областного
бюджета на ре$
конструкцию от$
деления было по$
трачено более 4
миллионов руб$
лей и  на оборудо$
вание 650 тысяч.
Занимались ре$
к о н с т р у к ц и е й

специалисты из ПО СПК "Стройпром$
комплекс" (начальник Л.Б. Мальцман).

Закончен капитальный ремонт в
рентгеновском отделении.

Следующий шаг  в общей рекон$
струкции онкологического диспансе$
ра — это ремонт радиологического от$
деления. Причем ремонт здесь нужен
капитальный, с полной заменой  ста$
рых коммуникаций. Серьезный ре$
монт требуется и в легочном отделе$
нии, и в отделении общей онкологии.

Помимо онкологии в области еще
немало  объектов здравоохранения,
которые требуют к себе внимания:
кожно$венерологический диспансер,
противотуберкулезный, психиатриче$
ская больница … Это социальные уч$
реждения, которые работают для всех
жителей Орловщины, поэтому на со$
вещании обсуждали проблему "обнов$
ления" и этих лечебниц. 

Большое внимание на рабочем со$

вещании П.А. Меркулов уделил, пожа$
луй, самой важной теме — обсужде$
нию источников финансирования для
дальнейшей реконструкции объектов
здравоохранения. 

После "экскурсии" по новому, еще
пахнущему краской отделению хи$
миотерапии главный врач областной
онкологии В.И. Демченко выразил
благодарность в адрес областной ад$
министрации,  губернатора Е.С. Стро$
ева, первого заместителя П.А. Мерку$
лова. 

"Только благодаря вниманию этих
людей, их поддержке, пониманию на$
ших проблем, — сказал главный врач,
—  жители области получили новое со$
временное здание онкологии. Теперь
завершилась  реконструкция нового
отделения, и в будущем, уверен, объ$
екты здравоохранения останутся на
приоритетных позициях".

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

РАБОЧЕЕ СОВЕЩАНИЕ

«Капитальный ремонт» здравоохранения
В областном онкологическом
диспансере прошло рабочее
совещание, которое провел
первый заместитель губернатора 
П.А. Меркулов.
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ОАО «ОРЛОВСКАЯ ХЛЕБНАЯ БАЗА № 36» 

закупает зерно
ПШЕНИЦЫ всех классов, РЖИ всех классов.

Форма расчета наличная и безналичная.

Доставка на Хомутовский элеватор,

ОАО «Орловская хлебная база № 36»

и Ливенский комбинат хлебопродуктов.

Заключение договоров.

Телефоны: 46@92@21, 46@92@22, 43@51@10.

Тел./факсы: 43@51@56, 46@92@26.
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Рынок кредитования в этом
году значительно увеличился за
счет потребительских кредитов.
По данным журнала «Профиль»,
в текущем году РОСБАНК явля$
ется одним из лидеров потреби$
тельского кредитования в стра$
не. Орловская область не ис$
ключение — здесь у банка тоже
прочные позиции. 

Человеку, не посвященному
в финансовую науку, очень
сложно ориентироваться в ог$
ромном количестве предложе$
ний банковских услуг. А по$
скольку население проявляет
интерес к РОСБАНКу, мы попро$
сили прокомментировать ситу$
ацию на рынке розничного кре$
дитования директора Орлов@
ского филиала ОАО АКБ
«РОСБАНК» Любовь Алексе@
евну СОШНИКОВУ.

— Мы предлагаем большой
спектр программ по кредитова$
нию населения. Ежемесячно на$
блюдается прирост оформлен$
ных кредитов на товары дли$
тельного пользования,  авто$
кредитов и кредитов на неот$
ложные нужды. Традиционного
затишья этим летом в банке не
наблюдалось. 

РОСБАНК на территории об$
ласти представлен более чем в
50 торговых точках, в том  числе
— во всех автосалонах.  Ежеме$
сячно заключается порядка пяти
новых договоров с предприяти$
ями, желающими реализовы$
вать товары в кредит. Нашими
партнерами в реализации про$
грамм экспресс$кредитования
являются такие крупные орга$
низации, как магазины «Энер$
гия», «Электрофлот», торговый
центр «Новый мир», автосалоны
«Орел $ Лада», «Корея $ Авто»,
«Форд $ Пост Орел». В автосало$
не «ОГАТО» вы можете офор$
мить в кредит как автомобиль,
так и сопутствующие товары. В
ближайшей перспективе мы
планируем увеличить объемы и

расширить «географию» роз$
ничного кредитования в городе
и области. Для удобства клиен$
тов будет открыт дополнитель$
ный офис во Мценске.

— Как в обстановке усили@
вающейся конкуренции бан@
ку удается наращивать тем@
пы кредитования?

— Свои планы РОСБАНК ре$
ализует благодаря взвешенной
и конкурентоспособной полити$
ке. Не забываем мы и о интере$
сах клиентов — снижаются
ставки, повышаются сроки кре$
дитования, упрощается проце$
дура оформления кредитов.

Мы понимаем, что клиентам
удобнее оплачивать кредит ря$
дом с домом или работой, поэто$
му мы предоставили им возмож$
ность делать это через почту.

— Работники вашего банка
очень подробно разъясняют
все условия кредита, пока@
зывают, на сколько рублей
покупка в кредит повысит це@
ну товара. 

— Мы честны с клиентами,
поэтому они доверяют нам. На$
до сказать, что Федеральная
антимонопольная служба выпу$
стила специальный документ,
рекомендующий банкам объяв$
лять все условия кредитования.
Мы придерживаемся этих реко$
мендаций, объявляя реальные
условия кредитования. Платить
больше, чем мы заявили, наш
клиент не будет.

— Какие кредиты самые
популярные?

— Экспресс$кредиты. Их
суть в самом названии. Со слов
клиента заполняется простая
анкета и делаются копии одно$
го$двух документов, удостове$
ряющих его личность. При по$
ложительном решении покупка
осуществляется в считанные
минуты. Экспресс$кредиты бы$
вают разные: с первоначаль$
ным взносом и без него, кредит
без переплаты и т.д. Кредитный

эксперт поможет покупателю
выбрать оптимальный вариант.   

Многие наши клиенты не раз
пользовались кредитами РОС$
БАНКа. Добросовестные клиен$
ты получают льготы при после$
дующем обращении за креди$
том. 

— Чем объясняется взлет
количества кредитов на при@
обретение автомобилей?

— Автомобиль — это дорогая
покупка. Копить на него можно
долго, а кредит позволяет реа$
лизовать мечту в течение одно$
го дня. В мае этого года значи$
тельно изменены ставки, сроки
кредитования.   В рамках про$
граммы автокредитования
РОСБАНК запустил новую ак$
цию «Выбери свой ежемесяч$
ный платеж». Предложив выгод$
ные условия, РОСБАНК стал аб$
солютным лидером в России по
объемам предоставляемых кре$
дитов на покупку автомобилей. 

— Сейчас в РОСБАНКе
можно получить крупную сум@
му на любые цели прямо в от@
делении. Как это может по@
влиять на присутствие ваших
кредитных экспертов в торго@
вых точках?

— Одно другому не мешает.
Во$первых, людям удобнее не
идти за кредитом в банк, а
оформить все сразу в магазине.
Во$вторых, в магазинах предла$
гается выбор различных видов
кредитов, в том числе кредит
без переплаты, без первона$
чального взноса. В ближайшее
время клиенты РОСБАНКа смо$
гут брать сразу по 2 кредита,
при этом ставки по кредитам не
будут увеличиваться. Специа$
листы банка разрабатывают но$
вые программы, которые будут
еще удобнее и выгоднее.

С РОСБАНКом
удобно и выгодно

ИЗ ПЕРВЫХ РУК

Ген. лиц. ЦБ РФ № 2272.
R
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ПОДВОДИТ ИТОГИ
В этом году управление граждан$

ской защиты Орла проводит комплекс
мероприятий по подготовке введения
в действие Федерального закона 
№ 131 "Об общих принципах организа$
ции местного самоуправления в Рос$
сийской Федерации" в части возложе$
ния на органы местного самоуправле$
ния функций в области ГО и ЧС, обес$
печения пожарной безопасности и
безопасности на водных объектах. Об
этом на очередном рабочем совеща$
нии в орловской мэрии сообщил на$
чальник городского управления граж$
данской защиты М.В. Вдовин. 

В рамках проводимых мероприятий
состоялись командно$штабные учения
со службой оповещения и связи горо$
да, предприятиями Орла и с работни$
ками вокзала станции Орёл. Провере$
ны все предприятия и учебные заведе$
ния города, а также химически опас$
ные объекты.

ВРЕМЕННОЕ ОТКЛЮЧЕНИЕ

ВОДЫ
14 декабря с 9.00 до 20.00 будет

временно прекращена подача воды в
Заводской и части Северного районов
Орла в связи с ремонтными работами
на водоводе Южно$Кромского водоза$
борного узла. Об этом сообщила
пресс$служба городской администра$
ции. Предприятие "Орелводоканал"
приносит свои извинения орловцам за
причиненные неудобства. 

СНЕГ — ПРИЧИНА ДТП
По сообщению отделения пропаган$

ды полка ДПС, в минувшие выходные в
Орле произошло 30 дорожно$транс$
портных происшествий. Пострадали
пять человек. Большинство аварий —
следствие обильного снегопада и не$
внимательности водителей. 

Так, 11 декабря в 23.40 водитель ав$
томобиля ВАЗ$2108, следовавшего по
улице Паровозной в направлении Мос$
ковского шоссе в районе дома № 1, не
справился с управлением и врезался в
растущее на обочине дерево. С сотря$
сением головного мозга пострадавший
доставлен в больницу им. Семашко. 

ПАСПОРТА — 

ЮНЫМ ГРАЖДАНАМ
Вчера в здании областной админи$

страции состоялось торжественное
вручение паспортов шестнадцати уча$
щимся школ №№ 24 и 30. Ежегодно в
этой акции принимают участие отлич$
ники различных орловских школ и ли$
цеев. Мероприятие приурочено к Дню
Конституции РФ. Его инициаторы —
областное управление по делам моло$
дёжи и физической культуре и регио$
нальное отделение Российского союза
молодёжи.

Паспорта 14$летним гражданам
вручил начальник управления по делам
молодёжи и физической культуре 
В.В. Агибалов. 

СЕВЕРНЫЙ РАЙОН
ЯРМАРКА ВАКАНСИЙ
Завтра в районе состоится ярмарка

вакансий в сфере транспортного сер$
виса. Она организована районным
центром занятости населения.

Рабочие места готовы предоставить
филиал "Орёлдорстрой", а также ОМУ
"Таксомоторное предприятие", "Авто$
база № 9" и АТП международных пере$
возок. 

ПОМОЩЬ НУЖДАЮЩИМСЯ
Более 10 тысяч инвалидов района в

2001 — 2005 годах получили социаль$
ную помощь. 59 из них были трудоуст$
роены, ещё 21 человек — направлен на
профессиональное обучение. Об этом
сообщила начальник отдела социаль$
ной защиты населения Л.В. Коренева.  

167 детей с ограниченными воз$
можностями прошли курс лечения в
отделении медико$социальной реаби$
литации, открытом на базе центра со$
циальной защиты населения района в
2002 году. 

СОВЕТСКИЙ РАЙОН
ВЫСТАВКА 
"Права и возможности инвалидов

России" — так называется выставка,
посвящённая Международному дню
инвалидов, которая работает в зале
периодики областной библиотеки име$
ни И.А. Бунина. 

На страницах журналов "Социаль$
ная работа", "Человек и труд", "Право$
защитник", "Социальное обеспечение"
психологи и социологи рассматривают
проблему организации инвалидов в
обществе. 

НОВОГОДНЯЯ ЯРМАРКА
Вчера в торговом центре "Малино$

вая вода" начала работу новогодняя
ярмарка$распродажа. На третьем эта$
же здания покупателям предложена
разнообразная продукция орловских
предпринимателей: подарочные ново$
годние наборы, сувениры, кондитер$
ские и парфюмерные изделия и мно$
гое другое. Для самых маленьких посе$
тителей торгового центра планируется
открыть детскую игровую комнату, где
ребят встретят Дед Мороз и Снегуроч$
ка. 

Информагентство 
"Орловской правды".

Свои сказки, или, как сказали бы
итальянцы, "фьябы", Гоцци писал в
противовес бытовой комедии (Кар$
ло Гольдони) и сентиментально$ро$
мантической драме (Пьетро Кьяри).
Он виртуозно замешивал в пьесах
волшебство и реальность, лиричес$
кую историю и буффонаду, траге$
дию и искромётный юмор. Из$под
пера мастера выходили добрые,
светлые, увлекательные истории с
глубокой философией.

Такова "Зелёная Птичка". Впер$
вые сошедшая на подмостки в Ве$
неции в 1765 году, она и теперь
весьма интересна зрителю. Но, ду$
мается, причина её современного
звучания ещё и в том, что автор
предоставил артистам полную сво$
боду импровизировать в рамках на$
писанного им сценария. Сказка
всегда была настоящей находкой
для богатой творческой фантазии
режиссеров, актёров, сценогра$
фов…

Не мог обойти столь заманчивую
пьесу и художественный руководи$
тель "Свободного пространства"
заслуженный деятель искусств
Александр Михайлов, тем более в
объявленный театром итальянский
сезон. 

Сюжет "Зелёной Птички" траги$
комичен. В его основе история двух
близнецов: Ренцо (Д. Зайцев) и Бар$
барины  (С. Нарышкина), выросших
в семье разорившегося колбасника
Труффальдино (И. Нарышкин). Они
дети короля Монтеротондо (Н. Рож$
ков), но об этом знает лишь Зелёная
Птичка, заколдованный король Тер$
радомбры (А Кондрахов).  На долю
брата и сестры выпадает череда ис$
пытаний: сначала скитания и лише$
ния, затем неожиданно свалившее$
ся богатство, безумная любовь и
безудержные страсти. Правиль$
ный ли выбор сделают они? Не со$
бьются ли с истинного пути? 

По мысли Гоцци, в судьбах геро$
ев отражена модель развития моло$
дого поколения, от которого зави$
сит будущее всего мира. В человеке
он видит частичку Вселенной. Вот

почему так важен выбор каждого.
Но это всё о пьесе. Что касается
спектакля Михайлова, то он соеди$
нил в себе строгую авторскую фи$
лософию и смелую актёрскую им$
провизацию. Спектакль$импрови$
зация — так обозначен жанр новой
постановки.

И с лёгкой руки режиссёра в "Зе$
лёной Птичке" появились яркие
приметы дня сегодняшнего: от мел$
ких вкраплений новомодных слове$
чек, типа секьюрити, до пародии на
душещипательные сцены из голли$
вудской мелодрамы. Неожиданно,
смешно, оригинально.     

Оригинальным можно назвать и
оформление сцены. Ничего лишне$
го, вычурного. Только белые облом$
ки мраморных колонн и сверкаю$
щие на заднем плане металличес$

кие полутрубы — немые свидетели
былой цивилизации и железные
знаки нашей современности. Столь
"символичная" сценография — 
узнаваемый росчерк художника
Ивана Шулыка. Орловскому зрите$
лю он знаком по спектаклю "Вален$
тинов день", где тоже бал правили
знаки и символы. 

Наверное, сцена для "Зелёной

Птички" и не могла быть другой,
ведь пьеса просто наводнена сим$
волами. Да и сама Птичка — сим$
вол. Каждый непременно прочтёт
его по$своему. Но почему$то, ка$
жется, что это любовь. И вместе с
тем это истина мира, знание, что
открывается не всем. Ведь не слу$
чайно гибнут отправившиеся за
птичкой Ренцо и Труффальдино. И
только любящей сестре удаётся
прикоснуться к ней, рассеять чары,
спасти близких, будущее.

Возвращаясь к оформлению
спектакля, нельзя не отметить ве$
ликолепный карнавал костюмов.
Летящий шифон, мягкий бархат, бо$
гатый атлас. Прибавьте сюда ещё
удивительные фасоны, пиршество
цвета и в полной мере ощутите ска$
зочную атмосферу спектакля. Авто$

ром этого праздника стала худож$
ник по костюмам Валентина Семи$
чева.

Только взгляните на "говорящие"
наряды поэта и прорицателя Бри$
геллы (В. Лагоша). Он нищ и поёт на
площади — его одежда скромна и
неброска. Но вот он фаворит коро$
левы — и ему нет равных в помпез$
ности. Черные очки, причудливая
шапочка, щегольский кардиган —
нечто среднее между имиджем бо$
гемного Бориса Гребенщикова и
"обозного" Ивана Демидова. 

А платье королевы Тартальоны?
Яркое, потрясающе красивое, запо$
минающееся. Всё это смело можно
отнести и к игре заслуженной ар$
тистки Татарстана Елены Крайней в
роли престарелой правительницы.
Казалось бы, сложно найти  отрица$
тельнее персонаж. По приказу рев$
нивой свекрови была брошена в яму
Нинетта (Н. Исаева). И только чудо
спасло  близнецов$младенцев от
коварной бабки. Однако образ, со$
зданный Крайней, не так однозна$
чен. Он гротескный, но, что очень
важно, не вульгарный, а смешной и
трогательный.

Спектакль получился симпатич$
ным. В нём много любопытных де$
талей, режиссёрских находок. 

Всё бы хорошо, ан нет, вылезет$
таки что$нибудь и непременно под$
портит впечатление. То надоедли$
вой мухой солёное словцо слух на$
мозолит, а то шутки посыплются, да
такие, что лишь плечами пожмёшь.
Так, ожившие на сцене заброшен$
ные статуи Ленина и Сталина, мо$
жет быть, и оригинальный ход, но
разговоры о "заднице" Иосифа
Виссарионовича — это уж слишком.
В такие минуты и зевать хочется, и
спектакль кажется безнадёжно за$
тянутым.

Но, судя по тем овациям, что 
щедро дарила публика артистам,
"Птичка" выдержала строгий зри$
тельский экзамен. Видимо, ей
предстоит долгий полёт в репертуа$
ре театра.

Ольга ЧАНОВА.

На обломках
цивилизации
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В театре "Свободное пространство" состоялась премьера
спектакля "Зелёная Птичка" по одноимённой пьесе итальянского
драматурга и философа XVIII века Карло Гоцци, автора знаменитых
сказок для театра, в числе которых "Принцесса Турандот",
"Любовь к трём апельсинам".

— Я был направлен во Времен$
ную оперативную группировку ор$
ганов и подразделений МВД Рос$
сии, дислоцирующихся на терри$
тории Чечни, в должности замес$
тителя руководителя группировки
— начальника службы милиции об$
щественной безопасности.  Штаб
группировки располагается в 
г. Ханкале. Срок командировки —
180 суток, как  и у всех, кто несет
сегодня службу на Северном Кав$
казе. В мои обязанности входили
организация и контроль за дея$
тельностью дислоцирующихся на
территории Чечни сводных отря$
дов милиции, ОМОНов (структурно
они в составе милиции обществен$
ной безопасности). В Чечне эти от$
ряды представляют практически
все субъекты Российской Федера$
ции. Также за счет субъектов Фе$
дерации созданы и функциониру$
ют  временные отделы  внутренних
дел — в Шатойском, Веденском,

Ножай$Юртовском, Курчалоев$
ском и Итум$Калинском районах.
Численность каждого из этих отря$
дов — до 300 человек. В них есть
все милицейские службы, по ана$
логии с нашими РОВД. Служба  в
Чечне имеет свою специфику. Она
идет в круглосуточном режиме при
постоянном напряжении сил,  по$
вышенных мерах безопасности.
Продолжается фугасная война, не$
редки обстрелы колонн и КПП. На$
пример, в июне в Курчалоевском
районе, где расквартирован вре$
менный отдел внутренних дел
Тверского УВД, группа сотрудни$
ков милиции отправилась на вы$
полнение служебного задания, но
по дороге была обстреляна из за$
сады. В результате наши потери
составили семь человек, один ми$
лиционер был  тяжело ранен.

В конце июля в селе Знамен$
ское (это Надтеречный район Чеч$
ни), в самом центре, был обнару$

жен автомобиль УАЗ. В кабине на$
ходилось тело погибшего военно$
служащего. И, когда у машины со$
бралось большое количество лю$
дей (как милиционеров, так и
гражданского населения), прогре$
мел взрыв. В результате погибло
14 сотрудников милиции, 30  ране$
но. Также погибли двое мирных
граждан. Как выяснилось впослед$
ствии, в машине боевиками было
заранее установлено взрывное ус$
тройство.

Достаточно часто для соверше$
ния задуманных преступных целей
боевики используют женщин. На
одном из  КПП, не доехав несколь$
ких метров до шлагбаума, остано$
вилась "девятка". Из нее вышла
молодая женщина и направилась к
сотрудникам милиции, несущим
службу на блок$посту. Через се$
кунду прогремел взрыв — женщи$
на оказалась шахидкой.

Население Чечни устало  от
войны и ждет, когда  наконец$то
воцарится мир. Жители в основ$
ном доброжелательно относятся к
дислоцирующимся на территории
республики сводным отрядам  ми$
лиции и другим подразделениям
МВД. Нет озлобленности и жела$
ния мстить. Наоборот, многие ока$

зывают действенную помощь в по$
имке боевиков, выявлении схро$
нов с оружием и боеприпасами.
Информация, предоставленная
органам правопорядка местными
жителями, оказывается зачастую
очень полезной.

Криминогенная обстановка
имеет свою специфику. Если у нас
в оперативных сводках в основном
значатся сообщения о кражах,
грабежах, то в Чечне  больше раз$
бойных нападений, похищений
людей.

Орловские милиционеры до$
стойно несут службу в непростых
условиях современной Чечни. У ру$
ководства Временной группировки
замечаний к ним не было. Наши ре$
бята выявили множество схронов с
оружием и боеприпасами, задер$
жали не один  десяток членов банд$
формирований. Бойцы отряда ми$
лиции специального назначения
УБОП  не первый год осуществляют
охрану прокурора Чечни. И делают
это настолько профессионально,
что прокурор даже и  не думает о
замене охраны на сотрудников из
другого региона. В целом наши ми$
лиционеры добросовестно выпол$
няют поставленные задачи.

Записала М. ВЕСНИНА.

ИЗ ПЕРВЫХ УСТ

Горячая точка
Заместитель начальника УВД Орловской области Н.А. Щербаков
полгода находился в служебной командировке в Чеченской
Республике. По возвращении домой он снова приступил 
к выполнению обязанностей начальника службы милиции
общественной безопасности УВД. Сегодня Николай Алексеевич
делится впечатлениями с читателями "Орловской правды" 
о службе в самом неспокойном регионе нашей страны:

Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

ФОНД ИМУЩЕСТВА ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ
(г. Орел, ул. Ленина, д. 37$а)

сообщает о проведении
17 января 2006 г. в 10.00

открытого конкурса 

по поставке колбасных изделий и мясопродуктов

для стационарных учреждений

управления социальной защиты населения

администрации Орловской области.

Окончание приема заявок — 13 января, 17.00.
Срок заключения контракта — 20 дней с момента подведения

итогов конкурса.
Ассортимент, объемы поставляемых продуктов и перечень тре�

бований к претендентам содержатся в конкурсной документации,
приобретаемой в фонде.

Телефон для справок 43@52@42.

ФОНД ИМУЩЕСТВА ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ
сообщает,

что покупателем пакета акций ОАО «Орловские черноземы»,
находящегося в государственной собственности 

Орловской области, 
признано ЗАО «Орловский лидер».
Цена продажи — 1 000 000 рублей.

ГОСУДАРСТВЕННОЕ УНИТАРНОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ

«ЧЕХОВСКИЙ АВТОДОР»

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ:

— электромонтера 4 — 5$го разряда для работы на произ$
водственной базе, зарплата от 7 до 9 тыс. рублей;

— автоэлектрика 4 — 6$го разряда, зарплата 12 тыс. рублей;
— слесаря@сантехника 4 — 6$го разряда, зарплата 8 — 12 тыс.

рублей;
— машинистов укладчиков асфальто@бетона, зарплата от 15 тыс.

рублей;
— машинистов мотокатков, зарплата от 15 тыс. рублей;
— машинистов автогрейдеров, зарплата от 15 тыс. рублей;
— водителей грузовых автомобилей, зарплата от 15 тыс.

рублей.
Работа на территории Чеховского района.
Рассматриваются предложения проживающих в других регио$

нах РФ, для иностранных граждан оформляется регистрация в
РФ (Республики Молдова, Украина, Таджикистан, Узбекистан).

Работники получают полный соцпакет (отпуск, б/лист, меди�
цинский полис).

Необходимые документы: паспорт, трудовая книжка, в/билет,
ИНН, карточка пенсионного страхования, медсправка.

Телефон для справок: отдел кадров (49672) 3@79@77;

факс@секретарь (49672) 6@27@82.

Проезд: до ст. Чехов Московско$Курского направления, далее
маршрутное такси (Венюково), остановка «Дорожное управле$
ние», ул. 8$го Марта, д. 12.

          Монтаж.           Монтаж. 
     Гарантия.      Гарантия. 
Доставка.Доставка.

Производство на основе импортной стали
(Англия, Бельгия, Германия) 

Металлочерепица.
Металлосайдинг.
Фальцевая кровля.
Ондулин.
Мансарды.
Мягкая кровля.
Профнастил.
Водосточная система.
Теплицы алюминиевые.
Подоконные отливы.
Флюгеры.
Кровельные аксессуары.

Московское шоссе, д. 137 (здание УВМ, 4-й этаж). Тел./факс 36-14-24
ул. Городская, д. 48 (в р -не базы Лесоторговой). Тел./факс 45-10-74.

 ул. Коневская, д. 7 (производственная база). Тел. 47-29-50.

1м2  кровли   от 158 руб.

ВНИМАНИЮ ПРЕДПРИЯТИЙ И ОРГАНИЗАЦИЙ!

· Дюраллайт  · Электрогирлянды

· Костюмы Деда Мороза и Снегурочки
Д л я  о р г а н и з а ц и й  и н д и в и д у а л ь н ы е  п о д а р к и  и  с к и д к и .

М@н «АЭЛИТА»
ул. Московская, д. 42

(ост. «З$д им. Медведева»),
тел. 55@30@96.

М@н «ИВУШКА»
ул. Пушкина, д. 4

(ост. «Сквер танкистов»),
тел. 55@41@64. По

дл
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ЗАО «ОРЕЛНЕФТЕПРОДУКТ» НК «ЮКОС»
для работы на АЗК нового типа в г. Орле, г. Мценске, п. Нарышкино

требуются операторы@заправщики а/транспорта
(мужчины и женщины).

Возраст — до 40 — 45 лет, образование — не ниже среднего.
Режим работы — сменный.

Средняя заработная плата — 4,0 тыс. руб. и выше в месяц,
полный социальный пакет.

Обращаться по адресам:
— г. Орел, ул. Маяковского, д. 40, отдел кадров; тел. 8 (4862) 75$20$12.
— г. Мценск — АЗК № 9, тел. 8 (246) 2$82$90;

АЗК № 56, тел. 8 (246) 3$45$87.
— п. Нарышкино — АЗК № 15, тел. 8 (247) 3$10$70.

ПРОДАЕТСЯ  НЕФТЕБАЗА в г. Орле

площадью 1,7 га с ж/д подъездом,

емкостью резервуарного парка 2 тыс. куб. м,

АБК и складскими помещениями.

Телефон в г. Липецке (4742) 22@47@25.

Коллектив Орловского юридического института МВД России
глубоко скорбит по поводу безвременной кончины заместителя
начальника факультета подготовки специалистов на договорной
основе по воспитательной работе, полковника милиции в
отставке

ФИЛИНА
Геннадия Александровича

и выражает глубокие соболезнования родным и близким
покойного.

Адвокаты Адвокатской палаты Орловской области скорбят по
поводу смерти адвоката

АГАРКОВА
Виктора Петровича

и выражают глубокое соболезнование родным и близким
покойного.

С О Б О Л Е З Н О В А Н И Я

ФГУ «ОРЛОВСКАЯ ПСИХИАТРИЧЕСКАЯ БОЛЬНИЦА

СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОГО ТИПА С ИНТЕНСИВНЫМ

НАБЛЮДЕНИЕМ РОСЗДРАВА»
объявляет конкурсные торги по поставке в 2006 году
для собственных нужд больницы продуктов питания:

1. Макаронных и крупяных
изделий.
2. Мясопродуктов.
3. Молочной продукции.

4. Рыбы.
5. Овощной продукции и т.д.

Телефон 47@01@61.

Сердечно благодарим
главного врача детской областной больницы

Петра Ивановича Подгородецкого

за внимательное, чуткое  отношение к нашей
маленькой дочери Юрасовой Алине, за терпение и
квалифицированную помощь.

Низкий поклон людям в белых халатах!

Родители.

ИздательствоИздательство «Орловская«Орловская правда»правда» изготовитизготовит:

Тел./факс:(0862) 763364ел./факс:(0862) 763364Тел./факс (4862) 76-33-64.

Издательство «Орловская правда» изготовит:
книги  различной тематики;
открытки и сувенирную продукцию;
календари и плакаты;
журналы и газеты;
бланочную продукцию.


